



Pièces	8 Pièces
Superficie	500 m²
Référence	85601400
Prix	25 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

À proximité du centre de Saint-Tropez et des plages de Pampelonne, cette propriété rénovée de 500 m² s'étend sur un terrain arboré de 5 000 m². Elle offre des espaces confortables et bien pensés, dans un environnement calme et verdoyant. Elle dispose de six chambres en suite, ainsi qu'une chambre supplémentaire prévue pour le personnel. Les aménagements incluent une salle de sport, un hammam et un espace dédié aux massages, une salle de jeux ainsi qu'un salon TV. Services inclus : Ménage, linge de maison, linge de piscine et service de conciergerie BARNES personnalisé. Numéro de loueur meublé ...

Close to the center of Saint-Tropez and the Pampelonne beaches, this renovated 500sqm property is set on a landscaped plot of 5,000sqm. It offers comfortable and well-designed spaces in a peaceful and green environment. The villa features six en-suite bedrooms, as well as an additional room for staff. Amenities include a gym, a hammam, a massage area, a games room, and a TV lounge. Included services: Housekeeping, household linens, pool linens, and personalized BARNES concierge service. Furnished Rental Number: "Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

